



Política de Pauta de Publicaciones

En nuestra plataforma de publicidad, nos comprometemos a promover y fomentar la responsabilidad social y ética en todas las pautas de publicaciones. Esta política establece las directrices para garantizar que los anunciantes cumplan con estándares éticos y promuevan productos y servicios que sean legales, seguros, respetuosos y beneficiosos para la comunidad.

Esta nueva página está diseñada y dirigida para la comunidad educativa rochesteriana (estudiantes, exalumnos, padres de familia, docentes, directivos.)
Cumplimiento de leyes y regulaciones. Los anunciantes deben cumplir con todas las leyes y regulaciones aplicables a la publicidad, incluidas las normativas de protección al consumidor, derechos de autor, marcas registradas y publicidad engañosa. Se prohíbe la promoción de productos o servicios ilegales o que infrinjan derechos de propiedad intelectual.

Veracidad y transparencia. Los anuncios deben ser claros, precisos y veraces. Los anunciantes deben proporcionar información honesta y transparente sobre sus productos o servicios, evitando cualquier declaración falsa, engañosa o exagerada. Se prohíbe la publicidad engañosa o que induzca a error a los consumidores.

Ética en la publicidad. Se prohíbe la promoción de productos o servicios que sean perjudiciales para la salud, el bienestar animal o al ambiente. Los anunciantes deben evitar la publicidad que pueda ser considerada ofensiva, discriminatoria o que infrinja los derechos humanos. Se alienta la promoción de productos y servicios que contribuyan al desarrollo sostenible y mejoren la calidad de vida.

Responsabilidad social y ambiental. Los anunciantes deben considerar el impacto social y ambiental de sus productos o servicios. Se alienta la promoción de productos y servicios que sean legales, que sean producidos de manera responsable, respetando los derechos humanos, evitando la explotación infantil, la discriminación en cualquiera de sus formas y adoptando prácticas sostenibles. Se prohíbe la promoción de productos que sean perjudiciales para la salud o que puedan causar daños significativos al ambiente.

Revisión y aprobación de anuncios. La administración de la plataforma se reserva el derecho de revisar y aprobar todos los anuncios antes de su publicación. Nos reservamos el derecho de rechazar aquellos anuncios que no cumplan con los estándares éticos establecidos en esta política. Además, nos reservamos el derecho de eliminar cualquier anuncio que posteriormente incumpla con estas directrices.

Reporte de infracciones. Los usuarios y la comunidad en general pueden reportar cualquier anuncio que consideren que infrinjan esta política. Evaluaremos los informes recibidos y tomaremos las medidas necesarias, incluida la eliminación del anuncio y la posible prohibición de futuras pautas para los anunciantes que violen estas directrices.

Alentamos a todos los anunciantes a cumplir con esta política y a adoptar prácticas publicitarias éticas. Nos comprometemos a mantener un entorno publicitario seguro, confiable y respetuoso para todos los usuarios de nuestra plataforma.

Este es un texto inicial trabajado para la invitación a la comunidad a ser parte de ADS; No pierdas la oportunidad de hacer llegar tus anuncios a miles de personas! Rochesterian AD's te brinda la plataforma perfecta para publicar y promocionar tus productos, servicios o eventos de manera fácil y efectiva. Únete a nuestra comunidad de anunciantes, logrando llegar a tu audiencia de forma rápida y segura. ¡Empieza a publicar hoy mismo y aprovecha todas las ventajas que ofrecemos para ayudarte a alcanzar tus metas comerciales!

Construcción del sitio web: La página va a funcionar como el muro de una red social, donde las personas pueden ver las publicaciones actuales, sin embargo para poder pautar deben registrarse a través de un botón que se encontrará en la misma página. Adjunto la url del sitio en construcción en el cual sólo hace falta incluir la parte gráfica que quedará lista el día de mañana para la presentación el día miércoles: <https://editor.wix.com/html/editor/web/renderer/edit/0c109ec1-a11a-4a3d-a106-8335a3f4752c?metaSiteId=5e4e2-0b55-40e7-8d62-4066a860b33b>

ACLARACIONES

1- El Colegio Rochester S.A.S. no interviene ni directa, ni indirectamente en ninguna negociación que se realice a través de esta nueva plataforma; por lo tanto el Colegio queda exonerado de toda responsabilidad comercial.

2- El Colegio Rochester S.A.S. no obtendrá ninguna ganancia, comisión y/o beneficio de las negociaciones que se realicen.

Habeas Data:

Toda la comunidad educativa que use esta plataforma cumplirá con nuestra política de tratamiento de datos oficialdedatospersonales@rochester.edu.co